



Menschlich: Wir nehmen den in Not geratenen Menschen mit all seinen Sorgen, Ängsten und Nöten ernst.

Wir sind für Sie da

Als Malteser fühlen wir uns in der Nachfolge Christi dem in Not geratenen Nächsten verpflichtet.

Wir wollen mit diesem Angebot einen Beitrag dazu leisten, dass Menschen ohne Krankenversicherungsschutz in Würde leben können und ihnen bei Krankheit und Verletzungen schnell, unbürokratisch, professionell und unter Wahrung der Anonymität geholfen wird.

Im Mai 2016 haben wir daher diese Sprechstunde in Euskirchen etabliert.

Wann?

Unsere offene Sprechstunde findet immer **dienstags** in der Zeit von **14.00 bis 16.00 Uhr** statt. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich

Wo?

Notdienstpraxis der niedergelassenen Ärzte der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein
Gottfried-Disse-Straße 38 e
53879 Euskirchen

So finden Sie zu uns

Wir nutzen die Räume der Notdienstpraxis der niedergelassenen Ärzte der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein, Gottfried-Disse-Straße 38 e, 53879 Euskirchen (Am Marien-Hospital).

Die Sprechstundenzeit ist immer **dienstags** in der Zeit von **14.00 bis 16.00 Uhr**.

Mit dem Auto

Das Marien-Hospital Euskirchen ist im innerstädtischen Schilder-Leitsystem ausgeschildert. (Piktogramm: rotes Kreuz unter schwarzem Dach).

Mit Bus und Bahn

Fahren Sie mit der Regionalbahn bis Euskirchen Bahnhof. Von dort fahren Sie mit den Buslinien 871 und 860 ungefähr 15 Minuten bis zur Bushaltestelle Marien-Hospital.



Kontaktadresse

Malteser Hilfsdienst e. V.
Stadtgeschäftsstelle Euskirchen
Am Schwalbenberg 5, 53879 Euskirchen

Tel.: (0 22 51) 6 50 50 1-0
Fax.: (022 51) 6 50 50 1-30

E-Mail: mmm@malteser-euskirchen.de
www.malteser-euskirchen.de
www.malteser-migranten-medizin.de



MMM - Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung

Malteser Migranten Medizin Euskirchen



„Unser Ärzteteam untersucht, hört zu, berät und hilft. Anonym, empathisch und kompetent.“

Grundsätzlich

Bei den Maltesern finden Menschen ohne Krankenversicherung Ärzte und medizinische Fachkräfte, welche die Erstuntersuchung und Notfallversorgung bei Erkrankung, Verletzung oder Schwangerschaft vornehmen.

Während sich im Gründungsjahr 2001 des ersten Standortes in Berlin das Angebot der Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung vorwiegend an Menschen richtete, die in der aufenthaltsrechtlichen Illegalität in Deutschland lebten, ist der größte Teil der Patienten heute legal in Deutschland: Bürger aus den neuen EU-Mitgliedsländern, Besucher aus anderen Ländern, Deutsche und Studenten, die die Regelstudienzeit überschritten haben.

Die Malteser behandeln stets unter Wahrung der Anonymität.

Die Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung informiert und vermittelt auch an Beratungsstellen, zum Beispiel zum Thema Rückkehr in eine Krankenversicherung.

Welche Krankheiten werden behandelt?

Die gesundheitlichen Probleme, mit denen die Patienten zu uns kommen, ähneln denen in einer normalen Arztpraxis. Da die Patienten aber aufgrund ihrer Lebensumstände Probleme und Konsequenzen fürchten, gehen sie erst sehr spät zum Arzt. Deshalb sind die Erkrankungen teilweise in einem fortgeschrittenen Stadium und schwerer zu behandeln.

Häufige Krankheitsbilder sind:

- Atemwegserkrankungen
- Hals-Ohren-Krankheiten
- Zahnerkrankungen
- Unfallfolgen
- Tumore
- Infektionskrankheiten

Die Betreuung von Schwangeren, Neugeborenen und Kindern nimmt einen besonderen Stellenwert ein. So finden auch die Vorsorgeuntersuchungen für Babys und Kinder statt .

Unser interdisziplinäres Team arbeitet ehrenamtlich

Für die Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung ist ein ehrenamtlich arbeitendes Team tätig. Ein Arzt, meist Internist oder Allgemeinmediziner, nimmt die Erstuntersuchung und medizinische Beratung der Patienten vor. Zusätzlich ergänzen Fachärzte sowie Arzthelferinnen und Krankenschwestern unser Team.

Eine möglichst hochwertige Versorgung garantiert die Kooperation mit einem Netzwerk von weiteren Fachärzten, Krankenhäusern, Laboren, diagnostischen und therapeutischen Einrichtungen, Hebammenpraxen und Apotheken. Außerdem besteht eine enge Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt, mit Beratungsstellen und Einrichtungen von kirchlichen und anderen Trägern. Dorthin können Patienten vermittelt werden, die Hilfen rechtlicher oder sozialer Art benötigen.

Ihre Spende hilft

Unser Angebot ist ehrenamtlich organisiert. Trotz ehrenamtlicher Arbeit entstehen Folgekosten. Helfen Sie mit Ihrer Spende, damit wir helfen können!

25 Euro kostet etwa eine Laboruntersuchung.

45 Euro kosten die rettenden Antibiotika für einen Patienten mit einer lebensbedrohlichen Lungenentzündung.

100 Euro benötigen wir für die Behandlung eines Asthmaanfalls.

600 Euro kostet ein Tag im Krankenhaus nach einer schweren Operation.

Wenn Sie uns finanziell unterstützen möchten, dann richten Sie Ihre Spende bitte an:

Malteser Hilfsdienst e. V.

Pax-Bank Köln

IBAN: DE58 3706 0193 0101 5150 10

BIC: GENODED1PAX

Verwendungszweck: MMM Euskirchen